

Handball bei Sonnenschein im Sand macht einfach Spaß!



Diese Erkenntnis ist nicht ganz neu, aber neun Teams aus unterschiedlichen Schulen haben sie am vergangenen Donnerstag, den 14.09.23, mal wieder bestätigt!

An diesem Tag fand von 10-14 Uhr unser zweites Beachturnier für Spieler:innen der Jahrgänge 2009-2011 bei besten Bedingungen auf der Beachanlage des ETV an der Bundesstraße statt. Das Teilnehmerfeld setzte sich aus 2 Mädchen- und sieben Jungen- bzw. Mixedteams zusammen.

Gespielt wurde in drei 3-er Gruppen. Die nach der Vorrunde jeweils erstplatzierten Teams spielten im Anschluss untereinander die Plätze 1-3, die Zweitplatzierten die Plätze 4-6 und die Drittplatzierten die Plätze 7-9 aus.

Schon in der Vorrunde zeigt sich, dass das Teilnehmerfeld dieses Mal etwas ausgeglichener besetzt war als im letzten Jahr, so dass bei einigen Spielen die Sieger durch Penalty-Werfen ermittelt werden mussten, da zuvor beide Teams jeweils eine Halbzeit gewonnen hatten.

Bei den nun noch ausgeglicheneren Begegnungen in der Platzierungsrunde kam es in beinahe jedem Spiel zum Penalty-Werfen und sorgte für Spannung bis zum Schluss und je nach Spielausgang für Freude auf der einen und teilweise auch Enttäuschung auf der anderen Seite. Diese durch diesen Modus entstehende Offenheit der Spiele bis kurz vor Ende der zweiten Halbzeit macht einfach den Reiz von Beachhandball aus!

Am Ende setzten sich das Mixed-Team des ATW, bestehend aus Kaderathlet:innen sowie Stadteilschüler:innen, durch. Die Jungen-Teams vom MRG und CVO belegten die Plätze 2 und 3.

Toll für uns Organisatoren war es auch wieder zu sehen, dass das Beachhandball-Format ideal ist, um Könner und Anfänger sowie Mädchen und Jungen gemeinsam spielen zu lassen, da Körperkontakt weitgehend verboten ist.

Wir hoffen, dass es allen Beteiligten genauso viel Spaß gemacht hat wie uns beim Zusehen und freuen uns auf die Wiederholung im nächsten Sommer. Einen besonderen Dank noch einmal an unsere Schiedsrichter, allen Betreuern:innen der teilnehmenden Schulen, dem Handballverband für die Bereitstellung zweier Tore und Spielfeldmarkierungen sowie dem ETV für die Gastfreundschaft. Wir hoffen euch im nächsten Jahr (im Sand) wieder zu sehen!

Euer Fachausschuss Handball





